



**La FIFA a annoncé une modification pour le match opposant le Cameroun et le Cap-Vert, comptant pour la troisième journée des éliminatoires du Mondial 2026.**

Initialement prévu à 17h le samedi 8 juin, le coup d'envoi a été avancé à 14h. Cette décision, prise pour des raisons logistiques et de diffusion télévisuelle, a été communiquée aux fédérations concernées, ainsi qu'aux équipes et aux supporters.

Ce changement d'heure n'est pas sans conséquences pour les joueurs. La chaleur potentiellement plus intense à 14h, pourrait également jouer un rôle dans la performance des joueurs.

Le choix du trio arbitral a également été officialisé. La rencontre sera dirigée par Ghorbal Mustapha, un arbitre algérien de renommée internationale, assisté par ses compatriotes.

Le Cameroun, habitué des grandes compétitions internationales, aborde ce match avec une détermination renouvelée. Les Lions Indomptables cherchent à sécuriser leur place pour le Mondial 2026 après une série de performances mitigées lors des précédentes phases de qualification.